



こんにちは 高橋しげのりです
 日本共産党かほく市議会議員
 メール shige_takahashi1951@yahoo.co.jp
 携帯 090-2030-1756

2025年1月26日第532号
 高橋 ☎285-1756 FAX285-1758
 かほく市遠塚149-1 あなたの
 ご意見などをお寄せ下さい

かほく市12月議会に、私(高橋)が紹介議員で提出した「選択的夫婦別姓制度求める」、「現行の健康保険証の存続を求める」、「年金制度の拡充を求める」3件の請願が、反対多数で否決となりました。



名前は「レン」男の子です。10歳になります。
 家族の大事なアイドルです。♪ルンルン

選択的夫婦別姓制度

多様性を認める社会、男女共同参画、基本的人権の尊重の観点から、こうした世論の動向や最高裁判所の決定の趣旨も踏まえ、国は、社会に開かれた形で選択的夫婦別姓制度の議論を積極的に進めるよう強く求める。

●賛成5、反対7

現行の健康保険証の存続

自民党の石破茂首相は総裁選挙中に「現行保険証とマイナ保険証の併用も選択肢として当然だ」と明言しました。トラブルが続出する中、安心して国民が医療を受けられる制度が求められる。国に対し、現行の健康保険証の存続を強く求める。●賛成2、反対10

下がり続ける年金から安心して暮らせる年金

年金積立金290兆円 給付の5年分

物価高騰が高齢者の年金生活を直撃し、「暮らしにくい」という悲鳴が上がっています。自公政権が、物価上昇を下回る年金改定で実質減額を続け、この12年間に、公的年金は実質で7.8%も削減。目減りした年金額は30兆円を超えます。

年金積立金は現在290兆円(給付の5年分)です。異常なためこみをやめ、計画的に給付の維持・拡充に充てるべきです。

先進国で当たりまえの最低保障年金制度

欧州諸国の年金積立金は、ドイツが給付の1.6カ月分、イギリスが2カ月分、フランスが1カ月分未満などで、日本のため込みは異常です。

しかも、公的年金制度のなかに、最低保障の仕組みがないのは、先進国では日本だけです。国連の社会権規約委員会からも、「最低年金を公的年金制度に導入するよう再々勧告されています。」

●賛成1、反対11

原発団体が自民党に6億円余献金

2023年「日本原子力産業協会」(原産協会)の会員企業が、自民党の政治資金団体「国民政治協会」に計6億177万2000円を献金。福島原発事故の反省もなく、原発にしがみつくのは企業献金のせいです。企業献金を禁止するしかありません。(日本共産党の提案)

請願3件
 不採択

12月議会請願結果 賛成○ 反対●	高橋	長柄	池田	中川	野田	大西	丸井	金子	坂井	杉本 正一	竹内	寺内
選択的夫婦別姓制度を求める	○	○	○	●	●	●	○	●	●	●	●	○
現行の健康保険証の存続を求める	○	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	○
年金制度の拡充を求める	○	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●

▶請願は賛成少数で否決 敬称省略 議長除く、(定数 15、欠員 1)

「こんにちは高橋しげのりです」は「FMかほく」78.7で毎週(木)11時から放送、再放送(金)朝7時30分、(日)12時30分から